

LE FOOTBALL CLUB D'AVOLSHEIM (F.C.A.)



Le Football Club Avolsheim a été créé en 1925.

Son président actuel est M. Assad ZOGHLAMI.

Le club compte aujourd'hui près de 65 licenciés (joueurs et dirigeants), 2 équipes séniors (District 5 et District 7) et une équipe de vétérans.

Outre ses activités sportives, le club organise chaque année le marché aux puces d'Avolsheim (en général au mois d'avril). D'autres manifestations sont également organisées de temps à autres afin de permettre au FCA de rentrer un peu d'argent dans ses caisses.

L'association est en recherche permanente de bénévoles, de joueurs, mais aussi de supporters, pour emmener le club toujours plus haut. Son but est de préserver la bonne ambiance et la solidarité, tout en profitant de la diversité culturelle présente au sein du club.

Pour toute information ou inscription, vous pouvez contacter M. Stéphane BRUCKER, le Responsable Communication du FCA, par mail à b.stephy1@orange.fr.